

小野中 2年4組

先崎 建

僕がこのサマーキャンプで学んだことは、アメリカはスケールが大きいということです。水力発電の川、自由の女神など様々です。アメリカは思った以上にすごい所でした。特に海では、波が日本よりも大きく、入ってすぐに飲まれてしまいました。また、天気はアメリカの方が良いと思っていましたが、大変暑く湿気の多い所でした。

その様な場所、お世話になったホストファミリーの人達に本当に感謝しています。日本とアメリカという、言語も文化も違う所でも、心で通じあう事に変わりはありませんでした。本当に素晴らしい家族でした。個人的にいろいろ恩返しをしたいと思っています。本当にありがとうございました。



小野中 2年4組

会田 和樹

僕が研修で一番良く学んだことは、やはり英語に関する事だと思っています。アメリカの人の発音を生で聞き、相手に伝わる英語を話せるようになったことが最大の収穫だったと思います。また、友達との関係の面でも収穫がありました。友達の普段の学校生活とは違った一面を見ることができ、さらに親しくなることができました。さらに、友達同士で色んな所で大いに遊び大いに遊んだことも、楽しいことでした。今後は、研修で培った国際的な感覚を、国際交流等に生かしていこうと思います。

小野中 2年1組

橋本 知佳

私は、この研修を通してたくさんのお話を学びました。英語はもろもろのこと、あいさつの大切さ、生活や食文化の違いなど、細かいところも知ることができました。今まで知らなかったことが、分かるようになり、とても良かったです。

ホストファミリーの方も、とってもやさしく接してくださいだったので、良い思い出たくさんできました。

この10日間は、初めてのことがたくさんあり、とっても戸惑いました。でも、先生方のおかげで、思い出作りができたと思います。

この体験は、一生忘れられない良い経験になりました。



小野中 2年4組

先崎 薫

アメリカで10日間という短い時間を過ごして、多くのことを学ぶことができました。

アメリカで生活していく中で、言葉が通じないことが一番大変でした。いざ、英会話をしてみると、発音が悪かったせいか通じないことが多くありました。

アメリカと日本との違いでは、日本では普通、使用中、使用後ともにトイレのドアは閉めますが、アメリカでは使っていないときは開けておくという習慣があります。他にもいろいろな習慣の違いがあります。

アメリカで学んできたことや思い出を忘れずに、これからの生活や勉強に生かしていきたいです。



小野中 2年3組

村上美那子

私は今回の研修を経て、自分自身が大きく成長したと思います。

慣れない土地でのホームステイで言葉が通じず、何度ももどかしかったこともありました。

しかし、そんな時でもホームステイ先のオロウークファミリーは、辞書を使ったり、身振り手振りしたりして、私に一生懸命話しかけてくれました。発音の違いで名前を呼んでも通じないときがあり、発音が大切なことも分かりました。

アメリカで過ごした10日間は、私にとってどれも初めての体験で、勉強にもなり今後に生かしたいと思いました。自分から積極的に話しかけることもでき、英会話の上達、また自信にもつながったと思います。



先崎薫さん(右)